



▲ Bürgermeister Ferdinand Lerchbaumer (l.) und Amtsleiterin Nina Lerchbaumer mit Tochter Nora Lerchbaumer (r.) überbrachten Kindergartenleiterin Anja Diendorfer (2. v. l.) ein kleines Präsent für die nahende Geburt. Kindergartenleiter-Stellvertreterin Julia-Gruber-Graf (3. v. l.) wird sie während ihrer Karenz vertreten. Foto: Marktgemeinde Hohenberg

Kindergartenleiterin geht in Babypause

Hohenbergs Bürgermeister **Ferdinand Lerchbaumer** und Amtsleiterin **Nina Lerchbaumer** besuchten die Kindergartenleiterin **Anja Diendorfer** an ihrem letzten Arbeitstag im Kindergarten.

Im Zuge ihres Besuchs überreichten sie zudem der Kindergartenleiterin eine klei-

ne Überraschung. „Wir wünschen Anja alles Gute in ihrer Karenz und bedanken uns für die sehr gute Zusammenarbeit und die tolle Arbeit mit den Kindern im Kindergarten“, betonten sie im Namen der Gemeinde. Mit viel Engagement und Herzblut ging sie ihrer Aufgabe nach.

Die Kindergartenleitung wird vorläufig von Diendorfers Stellvertreterin **Julia Gruber-Graf** übernommen.

Bauernkammer zog Bilanz

In Lilienfeld fand die letzte Vollversammlung der **Bezirksbauernkammer** für die Funktionsperiode 2020 bis 2025 statt.

Ehregast Bezirkshauptfrau **Heidelinde Grubhofer** nutzte ihre Grußworte, um über die Forstwirtschaft und Tierhaltung betreffende Verordnungen zu informieren. Anschließend fasste Kammerobmann **Rudolf Buchner** die Funktionsarbeit der vergangenen fünf Jahre zusammen. Seine Stellvertreterin und Bezirksbäuerin **Petra Schmölz** gab einen Überblick über die vielen Aktivitäten des

Bäuerinnen-Vereines in diesem Zeitraum und **Daniel Heindl** zog Bilanz über seine Funktion als Landeskammerrat in Ausschüssen und Arbeitsgruppen in der Niederösterreichischen Landes-Landwirtschaftskammer.

Kammersekretär **Wolfgang Neuhauser** berichtete über die Tätigkeiten der Mitarbeiter anhand von Leistungsauswertungen für 2024 und erläuterte die Finanzgebarung

Buchner sprach den Räten noch seinen Dank für deren Unterstützung bei der **Landwirtschaftskammerwahl** aus. Das Ergebnis gebe ihm viel „Motivation und Freude, sich auch in der kommenden Funktionsperiode wieder für die Interessen der **Bauern** einzusetzen.“



▲ Die Bezirksbauernkammer mit Obmann Rudolf Buchner (3. v. r.), Bezirksbäuerin Petra Schmölz (l.), Kammersekretär Wolfgang Neuhauser (2. v. l.), Johannes Kessel und Daniel Heindl (2. und 1. v. r.) blickte auf die vergangenen fünf Jahre zurück. Ehregast war Bezirkshauptfrau Heidelinde Grubhofer (3. v. l.). Foto: privat

Einblicke in Angebote der Arbeiterkammer

Die Teilnehmerinnen des Vereins „Hebebühne“ besuchten mit ihrer Trainerin **Vera Rempelbauer** die Arbeiterkammer Bezirksstelle Lilienfeld. Bezirksstellenleiter **Burkhard Eberl** und der designierte Bezirksstellenleiter **Jürgen Eder** stellten ihnen das Arbeits- und Wirkungsfeld der Arbeiterkammer (AK) vor.

„Es ist uns wichtig, dass die arbeitenden Menschen wissen, wohin sie gehen können, wenn sie Hilfe bzw. rechtliche Informationen in Bezug auf Ihre Dienstverhältnisse

haben“, betonte Eberl. Zudem informierten die beiden über weitere Serviceleistungen wie die Konsumentenberatung. Auch bestand die Möglichkeit, Fragen zum Arbeits-, Sozial- sowie Steuerrecht zu stellen.

„Die Zusammenarbeit mit dem Verein ‚Hebebühne‘ ist eine gelungene Kooperation. Das gemeinsame Wirken bei der Förderung von Wiedereinstiegsmaßnahmen ist notwendig, um eine gute Unterstützung für die Teilnehmerinnen zu gewährleisten“, lautet das Resümee von Jürgen Eder nach der Veranstaltung. Wer Fragen rund um Dienstverhältnisse hat, kann sich jederzeit melden.



▲ AK-Bezirksstellenleiter Burkhard Eberl (hinten, r.) und Stellvertreter Jürgen Eder (vorne, r.) stellten Marziyed Ahmadi, Melania Radu, Sofije Krasniqi, Fatema Yousofi, Arbulena Jashari (hinten, v. l.), Trainerin Vera Rempelbauer und Elfriede Brunner (vorne, v. l.) die Serviceleistungen der Arbeiterkammer vor. Foto: AKNÖ